
Avis aux médias

Le 15 janvier 2009
N° A/3

Le ministre d'État Kent tiendra une téléconférence à l'intention des médias

Le ministre d'État des Affaires étrangères (Amériques), l'honorable Peter Kent, tiendra une téléconférence à l'intention des médias le vendredi 16 janvier 2009.

M. Kent fera le point sur sa visite au Nicaragua, au Guatemala et au Salvador.

Événement : Téléconférence à l'intention des médias

Date : Le vendredi 16 janvier 2009

Heure : 16 h 20 HNE

Les représentants des médias qui souhaitent participer à la téléconférence doivent composer le 613-954-4096 ou le 1-888-265-0464 et entrer le code suivant : 81297520.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874
www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr

